



Heureuse retraite, Philippe Dupraz!

Après trente-deux ans de bons et loyaux services, Philippe Dupraz a décidé de prendre sa retraite; c'était il y a quelques mois, le 30 novembre dernier.

Passion, professionnalisme et persévérance sont trois qualités qui ne font en tout cas pas défaut à ce nouveau retraité de CHANGINS.

Philippe Dupraz a marqué des générations entières d'étudiants en leur dispensant avec une grande générosité ses connaissances en viticulture, en ampélographie, en sélection et multiplication de la vigne et également en dégustation. Plusieurs centaines de professionnels ont également bénéficié de ses compétences. Quant à ses collègues, ils ont toujours pu compter sur lui, sur sa disponibilité et son savoir.

L'ampélographie est une science difficile, maîtrisée par un nombre restreint de spécialistes; Philippe Dupraz fait partie de cette élite et a co-écrit, en 2010, un ouvrage de référence en la matière, *Cépages – Principales variétés de vigne cultivées en Suisse*.

Engagé comme professeur de viticulture en 1982, Philippe Dupraz a été nommé doyen de l'école spécialisée en 2000, devenue depuis l'école supérieure de CHANGINS.



Philippe, tu quittes CHANGINS et le monde de l'enseignement. Mais je sais que tu ne perdras pas le lien avec la pratique grâce à la culture de ta vigne familiale, à laquelle tu vas enfin pouvoir dédier tout le temps nécessaire. Et je sais aussi que tu vas garder des relations étroites avec ce monde de la viticulture romande et suisse que tu affectionnes tout particulièrement.

Au nom de tous les collaborateurs de l'école et de tous les étudiants, je tiens, cher Philippe, à te transmettre nos chaleureux remerciements. Que ces années à venir te permettent de continuer de cultiver ta vigne et tes passions, entouré de tes proches! Et que parfois tu trouves le temps de passer par CHANGINS, pour qui tu restes l'un des meilleurs ambassadeurs. ■

Conrad Briguet,
directeur